



昼休みの体育館  
仲良く、ボール遊  
びをしています。



## 秋の交通安全運動始まる

9月21日から30日まで秋の交通安全運動が始まりました。現在、本校では、熊の出没により、集団登校をせずに各家庭からの車での送迎をお願いしております。そのため、朝の街頭指導も行わないことにしました。しかし、交通安全について意識を高めるためにも、ここで交通事故絶無について各学級で指導をします。どうか各家庭でもこの機会に交通安全について意識を高めていただければと思います。「自分の命は自分で守る」を再度徹底していきます。これは、交通安全のみならず自然災害でも合い言葉となります。

また、毎日熊出没情報が市安心安全メールや仙北市お友だちラインから寄せられています。ご家庭でもくれぐれもお気を付けください。



## あいさつ100%運動

前号でも紹介しました児童会主催の「あいさつ100%運動」が盛り上がってきました。昼の放送で各班の木に飾られたシールの個数の発表が行われると、「やったー」「もっとがんばろう」などの声が各教室から聞かれます。27日までの期間ですので、各班のがんばりを期待したいところです。しかし、最終的な目標は元気なあいさつが定着することです。みんなで、元気な声であいさつをしていきましょう。



## さくらパーク、解禁

アナグマが出没していたさくらパークでしたが、マラソン練習を機会に使用することにしました。春から約半年使えなかったため、野球やサッカーをしたかった子どもたちは、目を輝かせながら、長休み・昼休みにさくらパークへ向かっています。みんなで気を付けながら、楽しく遊びましょう。



### お願い

9月はコロナウイルス感染症が大流行しましたが、ここにきてインフルエンザの罹患者も仙北市では見られるようになりました。手洗い・うがい等の感染症予防対策をお願いいたします。

### 栄光

第21回東北学童軟式野球新人秋田県大会  
準優勝 角館マックス  
(O.Rさん出場)